

#BADEN-WÜRTTEMBERG 08. Dezember 2022

Gewerkschafterin der ersten Stunde feierte 80. Geburtstag

Sylvia Hartmann aus dem Ortsverband Rhein-Neckar feierte am Montag ihren 80. Geburtstag. Der Ortsseniorenleiter Robert Munkel und der OV-Vorsitzende, Rainer Löbs, überbrachten ihr, im Namen der Kolleginnen und Kollegen des Ortsverbandes, die herzlichsten Glückwünsche.



Verbunden mit den besten Wünschen für ihre Gesundheit und dem Wunsch, dass sie auch weiterhin für ihre EVG aktiv bleibt, überreichten sie einen Präsentkorb des Ortsverbandes.

Sylvia hat sich seit Beginn ihres Berufslebens bei der Eisenbahn für ihre Kolleginnen und Kollegen und ihre Gewerkschaft ehrenamtlich engagiert. Ob in den 80er Jahren als Orts- oder Bezirkspersonalrätin, als Mitglied der Tarifkommission, als Bezirks- und Ortsfrauenleiterin und über 20 Jahre

Mitglied der Bundesfrauenleitung oder in den verschiedenen DGB-Gremien: immer hat sie sich insbesondere für die Belange der Angestellten und der Frauen vehement eingesetzt.

Darüber hinaus ist sie nun seit über 35 Jahren Mitglied des Ortsverbandes Rhein-Neckar. Davon jahrelang als Schriftführerin tätig, wobei sie diese Funktion auch heute noch in der Ortsseniorenleitung ausführt. Auch für dieses außerordentliche, ehrenamtliche Engagement galt es an diesem Tag Sylvia danke zu sagen.